Comité Rhône-Alpes









tout doucement, elle se déroulera les 3 et 4



JFDesign, déjà 2 ans!

Créé en février 2011, JFDesign le studio de création du Designer indépendant José Figueres opère entre autres dans le milieu du Design automobile et moto pour le compte de divers constructeurs et équipementiers des secteurs. Le styliste d'origine espagnole signe à la fois les lignes de toutes sortes d'engins sur 2, 3 et 4 roues, mais créé également des décorations pour de nombreux véhicules de compétition. Avec près d'une quarantaine de véhicules décorés depuis 2 ans, que ce soit en Rallye ou encore sur circuit, sa clientèle va du simple pilote régional au constructeur automobile de renommée mondiale, en passant par le Team du Championnat de France des Rallyes.

Contacts:

06 61 33 88 72 et jfdesign74@hotmail.fr Design:

www.jfdesign.jimdo.com Decor Racing:

www.jfdesign-decoracing.jimdo.com





